

Bericht über den Medienethikprojekttag 2019

Am 29.01.2019 fand an unserer Schule ein Projekttag zum Thema Medienethik statt, der vom Fachbereich Ethik/Philosophie organisiert wurde. An diesem Tag führten 13 Schülerinnen und Schüler der Klassen 9C und 9D für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7C,7D und 7E Workshops durch. Insgesamt gab es sechs Workshops zu den Themen: „Schönheitsideale im Netz“, „Influencer & Social Media“, „Internet- und Spielesucht“, „Cybermobbing und soziale Medien“.

Die Workshops waren dazu da, 7. Klassen mehr für die digitalen Medien zu sensibilisieren. In den Workshops wurde vor allem über die Folgen und Probleme der Sozialen Medien nachgedacht. In den einzelnen Workshops waren alle Schüler motiviert und konzentriert bei der Sache und vor allen hatten sie Spaß beim Lernen.

Für die einzelnen Workshops haben sich alle durchführenden Schüler viel Mühe gegeben. Dies hat sich ausgezahlt, da die Siebtklässler viel erleben durften und sich immer aktiv mit eingebracht haben, sei es z. B. bei einem Rollenspiel oder bei einer Collage.

Die Neuntklässler, die keinen Workshop durchgeführt haben, kamen selbst in den Genuss von zwei Workshops, welche von den Zehntklässlern Clara und Isabella (10C) und Aliya und Nele (10E) in der Jugendeinrichtung im ehemaligen Rathaus Wannsee veranstaltet wurden. Auch hier hatten alle Schüler viel Spaß und kamen ins Nachdenken über ihr eigenes Verhalten im Umgang mit den neuen Medien.

Emma Kruska, Nicola Thron (9D)